
英作文にチャレンジ！ その２

英 語 の 語 順
＊単数と複数の区別

主 語 動 詞 その他 ＊３単元のＳ

主語になるもの 動詞 その他

単 数 複 数 play (運動や楽器などを：する ) baseball (野球 ) soccer (サッカー ) tennis (テニス )
eat (食べる ) volleyball (バレー ) basketball (バスケ ) table tennis (卓球 )

I (私 ) We (私たち ) like (好む：好き ) swimming (水泳 ) running (走ること )
use (使う )

You (あなた) You (あなたたち) go to ~ (～へ行く ) apple (リンゴ ) banana (バナナ ) meat (肉 ) fish (魚 )
study (勉強する ) vegetable (野菜 ) juice (ジュース ) milk (牛乳 ) water (水 )

He (彼 ) They (彼ら ) know (知っている ) coffee (コーヒー ) tea (お茶 ) egg (卵 ) lunch (昼食 )
She (彼女 ) write (書く ) dinner (夕食 ) breakfast (朝食 ) rice (米 ) hamburger (ハンバーガー)

read (読む ) chocolate (チョコレート)
buy (買う )
watch (見る ) English (英語 ) Japanese (日本語 ) math (数学 ) science (理科 )

・・は３単現 have (持っている ) social studies (社会 ) music (音楽 ) art (美術 ) P.E. (体育 )
drink (飲む )

park (公園 ) school (学校 ) junior high school (中学校 )
elementary school (小学校 ) high school (高校 ) station (駅 )

book (本 ) pen (ペン ) car (車 ) ball (ボール )
notebook (ノート )

dog (犬 ) tiger (トラ ) lion (ライオン ) rabbit (ウサギ )
elephant (象 ) bear (熊 ) cat (ネコ ) bird(鳥 )

英文を作る時に注意すること

○語 順・・・・・・・言葉の順番

○単数と複数の区別・・単数には「a」複数には「s」をつける
○３単現のＳ・・・・・主語が３単現の時には動詞に「s」をつける



英作文にチャレンジ！ その３

英 語 の 語 順

主 語 動 詞 ～の その他 ＊数えられるものには単数と複数の区別がいる！

主語になるもの 動詞 その他

単 数 複 数 am (主語が I のとき ) a (１つ、１人 ) student (生徒 ) boy (男の子 ) girl (女の子 )
b e is (主語が単数のとき ) ~ s (複数 ) brother (兄弟 ) sister (姉妹 ) father (父親 )

I (私 ) We (私たち ) are (主語が You と複数のとき ) mother (母親 )
my (私の )

You (あなた) You (あなたたち) your (あなたの ) happy (幸せ、嬉しい ) sad (悲しい )
his (彼の ) cute (かわいらしい ) beautiful (美しい )

He (彼 ) They (彼ら ) her (彼女の ) pretty (かわいい ) good(よい )
She (彼女 ) our (私たちの )

your (あなたたちの )
their (彼らの )

英文を作る時に注意すること

○語 順・・・・・・・言葉の順番

○単数と複数の区別・・単数には「a」複数には「s」をつける

お助けコーナー お助けコーナー

〔単数の「a」の付け方〕 〔 s の付け方〕 ＊「3 単現の S」も「複数の S」も付け方は同じだよ！
＊ほとんどの場合はそのまま「a」をつける！ ①そのまま「S」をつける。 ＊ほとんどの場合はこれ！

ただし、母音「a , i , u , e , o 」で始まる語には ②「sh , ch , s , o , x 」で終わる語には「 es 」をつける。（例）box → boxes , watch → watches
「an 」をつける！ ③「y 」で終わる語で「y 」の前が母音ではないときは「y を i にかえて es 」をつける。

（例）book → a book apple → an apple egg → an egg (例）boy → boys city → cities play → plays study → studies
子音 母音 母音 母音 子音 母音 子音



英作文にチャレンジ！ その１

英 語 の 語 順

主 語 動 詞 その他 ＊数えられるものには単数と複数の区別がいる！

主語になるもの 動詞 その他

単 数 play (運動や楽器などを：する ) baseball (野球 ) soccer (サッカー ) tennis (テニス )
eat (食べる ) volleyball (バレー ) basketball (バスケ ) table tennis (卓球 )

I (私 ) like (好む：好き ) swimming (水泳 ) running (走ること )
use (使う )

You (あなた) go to ~ (～へ行く ) apple (リンゴ ) banana (バナナ ) meat (肉 ) fish (魚 )
study (勉強する ) vegetable (野菜 ) juice (ジュース ) milk (牛乳 ) water (水 )

He (彼 ) know (知っている ) coffee (コーヒー ) tea (お茶 ) egg (卵 ) lunch (昼食 )
She (彼女 ) write (書く ) dinner (夕食 ) breakfast (朝食 ) rice (米 ) hamburger (ハンバーガー)

read (読む ) chocolate (チョコレート)
buy (買う )
watch (見る ) English (英語 ) Japanese (日本語 ) math (数学 ) science (理科 )
have (持っている ) social studies (社会 ) music (音楽 ) art (美術 ) P.E. (体育 )
drink (飲む )

park (公園 ) school (学校 ) junior high school (中学校 )
elementary school (小学校 ) high school (高校 ) station (駅 )

英文を作る時に注意すること book (本 ) pen (ペン ) car (車 ) ball (ボール )
notebook (ノート )

○語 順・・・・・・・言葉の順番

○単数と複数の区別・・単数には「a」複数には「s」をつける dog (犬 ) tiger (トラ ) lion (ライオン ) rabbit (ウサギ )
elephant (象 ) bear (熊 ) cat (ネコ ) bird(鳥 )

お助けコーナー お助けコーナー

〔単数の「a」の付け方〕 〔 s の付け方〕 ＊「3 単現の S」も「複数の S」も付け方は同じだよ！
＊ほとんどの場合はそのまま「a」をつける！ ①そのまま「S」をつける。 ＊ほとんどの場合はこれ！

ただし、母音「a , i , u , e , o 」で始まる語には ②「sh , ch , s , o , x 」で終わる語には「 es 」をつける。（例）box → boxes , watch → watches
「an 」をつける！ ③「y 」で終わる語で「y 」の前が母音ではないときは「y を i にかえて es 」をつける。

（例）book → a book apple → an apple egg → an egg (例）boy → boys city → cities play → plays study → studies
子音 母音 母音 母音 子音 母音 子音


